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RELATOR Conselheiro JOÃO BAPTISTA SALLES DA SILVA 

HISTÓRICO: 

Sandra Bennett filha de William John Bennett e de d. 

Anniei Barrie Bennett, nascida em São Paulo, a 1l de março de 1960, 

domiciliada e residente à Rua Tomé Portes nº 685, nesta C a p i t a l , 

tendo realizado estudos do exterior, solicita pronunciamento deste 

Concelho quanto ao nível em que poderá ser reconhecida a equivalên-

cia dos mesmos aos cumpridos no sistema brasileiro. 

É o seguinte o histórico escolar da requerente: 

1.) curso primário, com 6 (seis) séries, na Fundação 

Anglo-Brasileira de Educação e Cultura de São Paulo, Escola Britâni-

ca de São Paulo; 

2.) curso girasial (Form. I, Form. II e Form. III), com 

seis séries, onde estudou: Português, história do Brasil, história 

Geral, Educação Moral e Cívica, O.S.P.B., Geografia do Brasil, Mate-

mática, Biologia, Física, Química, Inglês, Francês, Educação Física, 

Música e Arte. 

A documentação escolar apresentada atende as exigên-

cias da Resolução CEE nº 19/65, ficando comprovado que a requerente 

concluiu à 5ª, 6ª e 7ª séries na Escola Britânica de Sao Paulo. 

FUNDAMENTAÇÃO: 

A petição encontra amparo no artigo 100 da lei nº 

4024/61 e na Jurispudência deste Conselho, mas a solicitação da in-

teressada de matricular-se na 8ª série não pode ser atendida. 

CONCLUSÃO: 

À vista de exposto, somos de Parecer que os estudos 

realizados por Sandra Bennett, na Escola Britânica de São Paulo, 

eqüivalem aos cumpridos em escolas integrantes de nosso sistema de 

ensino ao nível de conclusão da 7ª série do primeiro grau, podendo, 

portanto, matricular-se na 8ª série desse mesmo grau de ensino. 

São Paulo, 23 de janeiro de 1974 

Conselheiro José Baptista Salles da Silva 

Relator 
A CÂMARA DO ENSINO DO PRIMEIRO G R A U , no uso de sua 

competência, deferida pela deliberação de 9 de outubro de 1973, ado-
 como o seu Parecer, por deliberação aprovada na sessão hoje rea-
lizada, a conclusão do VOTO do Conselheiro. 

Presentes os nobres Conselheiros: Egas Moniz Nunes, 
João Baptista Salles da Silva, José Conceição Paixão e Therezinha 
Fram. Sala das Sessões, em 23 de janeiro de 1974 

a) Conselheira Maria de Lourdes Mariotto Haidar 
Presidente 


